



Pour la première fois, et sur une idée de Cédric et avec le soutien du conseil d'administration du club, le Club Mouche APNLE organisait une sortie uniquement réservée aux nouveaux inscrits de notre club parent.

Le cahier des charges était clair :

- trouver un parcours accessible aux pêcheurs débutants ;
- les encadrer toute la journée pour leur faire profiter de l'expérience de pêcheurs plus anciens.

Notre choix s'est porté sur le Domaine de La Potinière à Nonancourt et les initiateurs fédéraux du CM APNLE COMPÉTITION ont été réquisitionnés.

Comme d'habitude, l'accueil de Jean-Pierre, gérant des lieux, a été très chaleureux. Le temps de prendre le café rituel du matin, il était temps de vérifier le matériel disponible, monter les bas de ligne, distribuer les épuisettes et les mouches. Cerise sur le gâteau, la météo nous était clémente !

Très rapidement, les premières prises se sont enchaînées malgré des eaux très troubles en raison des fortes pluies précédentes. Nos apprentis ont vite découvert la différence entre le lancer avec un bout de laine en guise de mouche et l'utilisation d'un streamer plombé !

Profitant de nos conseils, chaque pêcheurs a pu leurrer les poissons, certains plus que de raison (hein Louis !).

Vint ensuite la pause salubre du midi, ou autour de la table, nous avons partagé nos expériences de pêche.

L'après midi fut plus calme et les truites moins coopératives.

Au final, personne n'a eu de capot et pour une première, cette journée a été une vraie réussite. Au delà du fait poursuivre de façon concrète leur apprentissage, cette sortie a également été l'occasion de faire plus ample connaissance. Expérience à renouveler !

{jcomments on}